



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

rythmes scolaires

Question écrite n° 41484

Texte de la question

M. Lucien Degauchy interroge M. le ministre de l'éducation nationale sur la réforme des rythmes scolaires. La mise en place de la semaine de 4,5 jours ne semble pas remporter un grand succès auprès des parents, des enseignants et des élus, de nombreux dysfonctionnements sont pointés du doigt : désorganisation des classes, problèmes d'occupation des locaux, problèmes de sécurité, temps d'activités périscolaires (TAP) de qualité inégale, manque d'animateurs confirmés, financement trop lourd pour les communes. De plus la majorité des parents ont pu constater chez leurs enfants de l'anxiété et une grande fatigue. Par conséquent, il souhaite connaître son avis sur tous ces problèmes, et s'il envisage une remise à plat de la réforme pour la rentrée 2014.

Données clés

Auteur : [M. Lucien Degauchy](#)

Circonscription : Oise (5^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 41484

Rubrique : Enseignement maternel et primaire

Ministère interrogé : Éducation nationale

Ministère attributaire : Éducation nationale

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [5 novembre 2013](#), page 11526

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)